

ABSTRAK

Hotman Boris Malau, NIM: 3133122019, Upaya Pelestarian Aksara Batak di Desa Tomok Parsaoran Kabupaten Samosir. Skripsi, Prodi Pendidikan Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan, 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui keberadaan Aksara Batak di Desa Tomok Parsaoran. (2) bertujuan untuk mengetahui upaya pelestarian Aksara Batak oleh Masyarakat di Desa Tomok Parsaoran.(3) Untuk mengetahui fungsi pembelajaran Aksara Batak bagi generasi muda dan masyarakat suku Batak Toba di Desa Tomok Parsaoran. Penelitian ini dilakukan dengan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Untuk mengumpulkan data peneliti melakukan observasi, pengamatan dan analisis data. Observasi dilakukan oleh peneliti untuk melakukan pengamatan langsung ke lapangan mengenai upaya pelestarian Aksara Batak di Desa Tomok Parsaoran. Selanjutnya untuk memperdalam hasil penelitian penulis melakukan wawancara dengan informan yang sudah ditentukan dan informan yang muncul dilapangan yang mengerti tentang Aksara Batak untuk memperdalam hasil penelitian dan selanjutnya menganalisis data yang telah diperoleh. Penulis juga menggunakan dokumentasi untuk menguatkan informasi yang telah diperoleh. Proses yang dilakukan peneliti ini, penulis memperoleh data bahwa upaya pelestarian Aksara Batak Toba yang ada di Desa Tomok Parsaoran memang benar adanya dan sangatlah penting. Penelitian ini menghasilkan informasi bahwa upaya pelestarian Aksara Batak sudah lah sangat minim, dengan Desa Tomok Parsaoran yang menjadi salah satu objek pariwisata di Kabupaten Samosir menjadikan Aksara Batak tetap ada sebagai peninggalan nenek moyang yang dikembangkan menjadi salah satu objek wisata yang dapat dikunjungi oleh wisatawan, dan berguna Aksara Batak untuk generasi muda sekarang supaya mengetahui kebudayaan asli suku Batak Toba dengan mengenalkan Aksara Batak di dunia Pendidikan yang dimuat kedalam kurikulum sekolah di Desa Tomok Parsaoran Kabupaten Samosir.

Kata Kunci: *Aksara Batak, Pelestarian, Upaya*